
NOTICE 
Masque Thermo-Thérapeutique 

Hot Cold Therapeutic Gel Mask 
 
Le masque en gel thermo-thérapeutique Sun&Sia vous offre à portée de 
main un soin du visage à chaud ou à froid.  
Utilisation à froid: Placez le masque au réfrigérateur 2 ou 3 heures avant 
chaque utilisation. Positionnez-le ensuite sur votre visage et savourez  ce 
moment de fraicheur pour au moins 15 minutes de pur bonheur ! 

Utilisation à chaud: Placez le masque dans de l’eau chaude à 80°C 
maximum pendant 4 à 6 minutes. Vérifiez que la température du masque 
ne soit pas trop élevée avant de le placer sur votre visage. Savourez 5 à 10 
minutes de détente absolue. 

Ses bienfaits:  

✓ Atténue les rides du visage, lisse et retend la peau. 

✓ Resserre les pores de la peau. 

✓ Relaxe et apaise la peau soumise aux agressions liées à la pollution, la 

fatigue, la chaleur ou une trop longue exposition au soleil. 

✓ Soulage les yeux gonflés et aide à décongestionner les sinus. 

✓ Estompe l’effet de la fatigue pour un teint plus éclatant. 
✓ Aide à diminuer sensiblement la tension et la douleur des maux de tête, 

migraines et fièvre.  
 
Ce masque réutilisable très résistant ce manipule aisément grâce à sa 
souplesse et sa flexibilité. La taille du masque et les découpes sont étudiées 
pour rester efficace sur toutes les morphologies de visage. Son attache 
scratch permet de serrer et de parfaitement ajuster le masque au contour du 
visage pour un confort maximal. 
 
Précaution: 
Pour un usage externe uniquement. 
Jeter le masque s'il est endommagé, percé, coupé ou si du liquide s’en 
échappe. 



Si le contenu du masque entre en contact avec les yeux ou la peau, veillez à 
rincer et laver abondamment à l'eau claire. 
Ne pas utiliser sur les nourrissons et les enfants. 
Tenir hors de portée des enfants. 
 
The thermo-therapeutic gel mask of Sun & Sia offers you a hot or cold care 
at your fingertips. 
Our mask can bu used to calm and comfort irritated skin from sunburn or 
aesthetic invasive treatments. Relieve stress related tension and migraines, 
sinus pressure. It can help to reduce puffy eyes and dark circles, also helps 
to lift the face and prevent the facial skin from loosening. 
 
How to use: 
For cold use: place the facial mask in the refrigerator for 2 hours before 
use. Fit the facial mask around the head, placing the gel portion over the 
eyes and face, adjust as needed for best fit. 
For hot use: Place in hot water, 80°c maxi for 4-6 minutes. Check the 
temperature of the mask before use. Fit the facial mask around the head, 
placing the gel portion over the eyes and face, adjust as needed for best fit. 
 
Benefits:  
✓ Calm& comfort irritated skin (sunburn, aesthetic invasive treatments). 
✓ Relieve stress related tension and migraines, sinus pressure. 
✓ Helps to reduce puffy eyes and dark circles. 
✓ Lift the face and prevent skin from loosening. 
✓ Refine pores and make the complexion more radiant. 
 
Caution: 
For external use only. 
Discard mask if damaged or leaking. 
If contents of the mask makes contact with eyes or skin, wash thoroughly 
with water. 
Do not use on infants. 
Keep out of reach of children. 


